

# Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO  
calendario@clarin.com

## PARA AYUDAR ESTA SEMANA

### Asociación Civil Siloé

Contacto: Luis García

Ubicación: Ciudad de Buenos Aires

Teléfono: (011) 4981-4168

Email: info@siloe.org.ar

Web: www.siloe.org.ar

Cantidad de beneficiarios: 1.000

Actividades que realizan: organización que fomenta la participación voluntaria de personas y grupos en Capital Federal y el conurbano bonaerense. Busca profesionalizar las ganas de ayudar,

brindando capacitaciones y diferentes opciones de voluntariado.

**Necesidades:** voluntarios, donaciones materiales, aportes monetarios, alimentos no perecederos.

Encontrá más organizaciones para ayudar en: [www.quieroayudar.org](http://www.quieroayudar.org)

## RELEVAMIENTO

# Jóvenes por la inclusión

La Fundación *Encontrarse en la Diversidad* organizó su 14ª jornada anual y presentó los resultados de la primera encuesta nacional sobre discriminación en la escuela. El aspecto físico: principal causa de burlas entre adolescentes.

Con la participación de más de 600 jóvenes de distintas nacionalidades, religiones y culturas, la Fundación *Encontrarse en la Diversidad* realizó el mes pasado una nueva edición de su jornada anual, el evento sobre discriminación más grande del país. De forma virtual, los estudiantes compartieron talleres y mesas de debate para pensar la relación entre cultura, deporte, política y diversidad, y reflexionaron sobre los mecanismos de exclusión y desigualdad presentes en la sociedad.

Durante la jornada, además, se presentaron los resultados de la primera encuesta nacional para estudiantes de nivel medio sobre diversidad y discriminación en la escuela. Realizada durante los meses de agosto y septiembre de este año, y con una muestra de 899 jóvenes de escuelas secundarias de todo el país, la investigación reveló que el 86% de los encuestados reconoce que el aspecto físico es el principal motivo de burlas y comentarios ofensivos en el ámbito escolar.



Todas las voces. Jóvenes de todo el mundo, durante la 14ª jornada anual de Encontrarse en la Diversidad.

La encuesta mostró también que son las mujeres las que reciben apodosos desagradables en mayor proporción (65%) y que son a su vez las que más reaccionan frente a situaciones ofensivas hacia otros compañeros (70%). En relación con la violencia virtual, el 62% de los encuestados aseguró que el maltrato online disminuyó. Consultados finalmente por las nuevas formas de cursada impuestas por la pandemia, el 73% manifestó su deseo de volver a clases presenciales.

“Los resultados de la encuesta nos muestran la nece-

sidad de seguir trabajando, enseñando y aprendiendo otras formas de vincularnos”, reflexiona Florencia Fisch, directora de educación de *Encontrarse en la Diversidad*. Y concluye: “Confiamos en los y las adolescentes, y en la posibilidad de deconstruirnos, de generar comunidades responsables que acompañen y promuevan la formación de jóvenes orgullosos y orgullosas de sus identidades, reconociendo que no hay un único cuerpo posible, una única forma de pensar, de ver el mundo, de ser”.

## DIRECTORIO

● **Encontrarse en la Diversidad**  
FB: @encontrarse.en.la.diversidad  
info@enladiversidad.org.ar  
http://enladiversidad.org.ar

## ENCUESTA NACIONAL

- **899 jóvenes** de todo el país participaron de la primera encuesta nacional sobre discriminación en la escuela.
- El **43% de los encuestados** reconoció haber recibido un comentario ofensivo en la escuela y más del **86%** señaló que esos comentarios tenían relación con el aspecto físico.
- **9 de cada 10 adolescentes** manifestaron haber presenciado situaciones de maltrato, burla o acoso, y **4 de cada 10** reconocieron no haber intervenido.

## POR UNA SOCIEDAD PLURAL

Creada en 2007, *Encontrarse en la Diversidad* trabaja en la reflexión acerca de los mecanismos de exclusión y desigualdad con el objetivo de diseñar estrategias que permitan desarmarlos y construir una sociedad plural.

## RECONOCIMIENTO

En 2017, *Encontrarse en la Diversidad* recibió el Premio a la Innovación Intercultural otorgado por Naciones Unidas y BMW, convirtiéndose en la primera ONG argentina en percibir esta distinción.